



Salarios en Sinaloa durante el año 2019.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) reporta mensualmente el salario de los trabajadores registrados en México y sus entidades federativas.

Durante el año 2019, en Sinaloa el salario promedio anual de los trabajadores registrados en el IMSS fue de **99 mil 911 pesos**, 5 mil 251 pesos más que en el año 2018, lo que significó un incremento anual de **5.5%**, menor que el crecimiento promedio nacional de 6.7%.

Las actividades económicas donde los trabajadores tuvieron los mayores aumentos en el salario fueron:



Comercio
6.6%



Transportes y comunicaciones
6.2%



Servicios para empresas, personas y el hogar
5.9%

Por entidad federativa, las entidades donde los trabajadores registrados en el IMSS tienen un sueldo más elevado son la Ciudad de México (170 mil 831 pesos), Querétaro (153 mil 282 pesos) y Campeche (153 mil 111 pesos). Sinaloa se colocó en la última posición a nivel nacional.

Las entidades donde los trabajadores tuvieron aumentos relativos más fuertes en el salario promedio anual son:

1°	Baja California	13.6%
2°	Tamaulipas	13.3%
3°	Chihuahua	10.4%
22°	Sinaloa	5.5%